

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



El Hallazgo de la Piedra de Rosetta

El 15 de Julio de 1799 el capitán Francés Pierre-François Bouchard descubrió en Rashid, un pueblo egipcio del Delta del Nilo, llamado Rosette por los franceses, una piedra de gran importancia histórica.

La piedra de Rosetta se hallaba en buenas condiciones al ser encontrada; lo cual ocurrió cuando las tropas capitaneadas por Napoleón Bonaparte se encontraban guerreando contra las Gran Bretaña en las tierras de Egipto.

Después de su descubrimiento, se decidió que la piedra fuera transportada a Francia por los miembros del Instituto de Egipto. Fue entonces que los ejércitos ingleses, que habían desembarcado en la primavera de 1801, la confiscaron pese a las enardecidas protestas de Etienne Geoffroy Saint-Hilaire ante el general británico Hutchinson. La piedra de Rosetta se exhibe en el Museo Británico de Londres desde 1802. Solo una vez fue sacada del Museo Británico, en 1972, en ocasión al 150 aniversario del descifrado de los jeroglíficos, siendo expuesta en el Museo de Louvre por algunas semanas.

Esta piedra contiene un texto en tres tipos de escrituras y su gran importancia radica en haber sido la pieza clave para comenzar a descifrar los jeroglíficos de los antiguos egipcios, que antes representaban todo un enigma, gracias a Thomas Young, Jean François Champollion y otros hombres que estudiaban la escritura del antiguo Egipto.

Es por esto que el hallazgo de la piedra de Rosetta fue un gran descubrimiento, y hoy puede ser considerada como una joya en la historia del lenguaje y la transcripción.

Preguntas

1) ¿Qué descubrieron en Rashid un pueblo egipcio?

R: Una Piedra de gran importancia histórica.

2) ¿Cómo estaba la piedra cuando la encontraron?

R: Estaba en buenas condiciones al ser encontrada lo cual ocurrió cuando las tropas capitaneadas por Napoleón Bonaparte se encontraban en guerra con Gran Bretaña.

3) ¿A dónde fue transportada la piedra?

R: Allí decidieron que la piedra fuera transportada a Francia.

4) ¿Dónde se exhibe la piedra de Rosetta?

R: La Piedra de Rosetta se exhibe en el Museo Británico de Londres.

5) ¿En cuál otro Museo fue llevada la piedra?

R: En el año 1972 solo una vez fue sacada la piedra y llevada al Museo de Louvre por algunas semanas.

6) ¿Por qué es tan importante la Piedra de Rosetta?

R: Esta piedra contiene tres tipos de escrituras por eso su gran importancia radica en haber sido pieza clave para comenzar a descifrar los jeroglíficos de los antiguos egipcios.

7) ¿Cómo se puede considerar el descubrimiento de esta piedra?

R: El hallazgo de esa Piedra de Rosetta es un gran descubrimiento y hoy se puede considerar como una joya en la historia del lenguaje y la transcripción.